
                                                                                     Pistoia, lì 21 gennaio 2000.

Alla cortese attenzione del

Coordinatore Nazionale  L.S.U./

U.T. Federico Righi

Alla cortese attenzione di Tutti i

Colleghi L.S.U./ U.T.

Oggetto : Ringraziamenti.

In seguito all'avvenuta proroga per la regione Toscana ( anche se con riserva, fino

all'arrivo di un documento che accerti definitivamente l'esistenza dei fondi ), proroga

arrivata nei giorni 13 e 14 gennaio, e con validità dal 1° gennaio 2000, desidero

ringraziare il nostro Coordinatore Nazionale Federico Righi per l'impegno ancora una

volta dimostrato e la pazienza nei miei confronti, la solidarietà dei colleghi della

regione Sicilia ed il notevole appoggio, soprattutto morale, del collega Sacco dell'UT di

Arezzo e della collega Nadia dell'UT di Livorno. Con rammarico, non altrettanto posso

dire di alcuni dei colleghi della mia città.

Speranzoso che il Coordinamento possa continuare nel suo lavoro, sperando che tutti

si continui, ed in alcuni casi, si cominci a contribuire, per questa giusta causa,

desidero inviare i miei saluti a tutti i colleghi LSU - UT, ed in particolare ringraziare

tutti coloro che ci hanno aiutato in questa impresa, in cui, alla fine, anch'io non

speravo più che si potesse risolvere.

                                                                                          Luca Sforzi

                                                                                    ( dell'UT di Pistoia )



                                                                                    Pistoia, lì 21 gennaio 2000.

                                                                                     Alla cortese attenzione del

                                                                                     Coordinatore Nazionale

L.S.U./ U.T.

                                                                                     Federico Righi

                                                                                     Alla cortese attenzione di

                                                                                     Tutti i Colleghi L.S.U./ U.T.

Nonostante la proroga, che, almeno per quanto riguarda la mia regione, ossia la

Toscana, è arrivata soltanto la settimana scorsa, credo che questa non debba essere

vista come un punto di arrivo, anzi, sono sempre più convinto che debba essere vista

come un punto di partenza per farci continuare a sperare in una futura e definitiva

stabilizzazione all'interno del Ministero delle Finanze.

Dal momento che mi è stato riferito che le possibilità che ci si prospettano dopo la

proroga fino al 30/04/2000 sono :

1)  La stabilizzazione all'interno del Ministero delle Finanze;

2)  La stabilizzazione all'interno di Enti Locali, quali Comuni e Province, che potrebbero

subentrare

     al Ministero delle Finanze nella gestione del Catasto;

3)  Lo smembramento in Agenzie Private, o, per meglio dire, Cooperative,

sull'esempio di quanto

     da tempo sta cercando di fare  Italia Lavoro S.p.A.

credo che si debba evitare in tutti i modi la 3° possibilità, ossia il nostro inserimento in

Cooperative.  Per questo motivo, secondo me, bisognerebbe accettare qualunque

proposta ( anche, eventualmente, un'altra proroga ) il Governo voglia in futuro farci,

purché si tratti di proposte che ci permettono di continuare a lavorare all'interno della

Pubblica Amministrazione, sia essa il Ministero delle Finanze o i vari Enti Locali. Anche

i miei colleghi sono del mio stesso parere, e, credo, non solo loro.



Per tutti questi motivi, io propongo al nostro Coordinatore Nazionale di promuovere un

incontro con le OO.SS. CGL - CISL - UIL Finanze, ed, eventualmente, con i Ministeri

del Lavoro e delle Finanze per sapere quali sono le loro reali intenzioni nei nostri

confronti.

Infine, considerando anche che ci sono stati dei cambiamenti ai vertici del Ministero,

credo che il lavoro da fare in questi mesi sia molto e richieda un impegno continuo e

costante da parte di tutti.

Per tutti questi motivi, spero di aver offerto sufficienti spunti di riflessione per

l'incontro di sabato 22 gennaio a Roma, al quale, per vari motivi, sono spiacente di

non poter partecipare.

Nell'attesa di notizie sull'incontro, scusandomi di nuovo per non poter essere

presente, desidero porgere i miei più cordiali saluti sia al nostro Coordinatore che a

tutti gli altri colleghi.

Cordialmente.

                                                                                         Luca Sforzi

                                                                         per Ufficio del Territorio di Pistoia.




